

Kampung Pancasila Kodim 0815/Mojokerto Sasaran Penilaian Korem 082/CPYJ

Basory Wijaya - MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Mar 25, 2022 - 03:15



MOJOKERTO, – Kodim 0815/Mojokerto kedatangan Tim Penilai Kampung Pancasila dari Korem 082/CPYJ yang dipimpin Pasi Bakti TNI Staf Teritorial Korem 082/CPY Mojokerto. Kedatangan Tim Penilai di Balai Desa Bakalan Kecamatan Gondang, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur ini, disambut meriah oleh Forpimka Gondang, Kepala Desa Bakalan, Babinsa dan Bhabinkamtibmas, perangkat desa, serta siswa–siswi TK Dharma Wanita dan SDN Bakalan, Kamis (24/03/2022).



Dalam sambutannya, Pasi Bakti TNI Ster Korem 082/CPYJ Mayor Chb Nurhadi selaku Tim Penilai Kampung Pancasila menyampaikan ucapan terima kasih atas sambutan Forpimka Gondang, Tiga Pilar Desa dan segenap undangan. “Kami dari Korem 082/CPYJ sebagai Tim Penilai Kampung Pancasila mengucapkan terima kasih kepada Forpimka, Kepala Desa Bakalan dan Tiga Pilar Desa yang telah mendukung terbentuknya Kampung Pancasila termasuk sambutannya yang luar biasa ini”, ucapnya.

Masih lanjutnya, dari sekian banyak Kampung Pancasila diberbagai wilayah jajaran Korem 082/CPYJ yang meliputi 6 Kodim, nanti akan kita tinjau satu persatu termasuk kelengkapan dan dokumennya dan akan kami nilai sesuai dengan kriteria yang telah ditentukan dan kami nilai secara obyektif.

Dikatakannya lebih lanjut, inti dari Kampung Pancasila bertujuan untuk menumbuhkan kembali semangat gotong royong, mempertahankan tali persaudaraan, rasa saling menghormati dan menghargai, serta hubungan baik antar pemeluk agama serta langkah awal bagi kita untuk menjadi lebih baik lagi dan kembali ke nilai-nilai luhur Pancasila. “Tentunya nilai-nilai luhur Pancasila ini tak hanya sebatas dipahami namun harus diterapkan dalam kehidupan sehari-hari”, tutupnya.

Sementara itu dalam sambutannya, Kepala Desa Bakalan Solikin menyampaikan ucapan selamat datang kepada Tim Penilai Kampung Pancasila dari Korem 082/CPYJ di Desa Bakalan, Kecamatan Gondang. “Sebelum dilaksanakan penilaian Kampung Pancasila, kami bersama tiga pilar dan warga masyarakat jauh-jauh hari sudah mempersiapkan secara maksimal dengan diisi berbagai kegiatan positif guna mendapatkan hasil yang terbaik dan membanggakan bagi

warga Desa Bakalan”, ucapnya disambut tepuk tangan undangan di Balai Desa Bakalan.

Pantauan dilapangan, usai transit sejenak, Tim Penilai Kampung Pancasila dengan didampingi Perwira Seksi Teritorial (Pasi Ter) Kodim 0815/Mojokerto Kapten Inf Herman Hidayat, Danramil 0815/18 Gondang Kapten Czi M. Saikhu Anwar, Forpimka, Kades Bakalan dan Tiga Pilar Desa, menuju lokasi Kampung Pancasila di Dusun Ketintang Desa Bakalan, untuk melakukan penilaian mulai dari pengecekan pintu masuk Kampung Pancasila, inovasi-inovasi yang ditampilkan, serta kerukunan dan toleransi antar warga masyarakat setempat.

Sekedar informasi selain di wilayah Koramil 0815/18 Gondang, Tim Penilai Kampung Pancasila Korem 082/CPYJ juga melakukan penilaian di wilayah Koramil 0815/16 Pacet yang berada di Dusun Kepuhgunung, Desa Warugunung, Kecamatan Pacet, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur. (om bess)